

Posponen en Ecuador fase exploratoria hacia diálogo por la paz de Colombia



Quito, 12 ene (RHC) Equipos negociadores del gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional pospusieron la fase exploratoria hacia sus conversaciones públicas de paz, previstas para este jueves en Ecuador como país garante de esas negociaciones.

Esta es la segunda ocasión que se aplaza el intento de diálogo entre el grupo guerrillero y el gobierno del presidente, Juan Manuel Santos.

Según fuentes diplomáticas ambas comisiones consideran la posibilidad de recomenzar los contactos este 13 de enero de forma definitiva, sin contratiempos y manifestaron también la voluntad de instalar la mesa de intercambio.

Los equipos negociadores están liderados por el exministro Juan Camilo Restrepo, en el caso del gobierno, y por Pablo Beltrán al frente del bando insurgente.

Mientras que el líder de las FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, Timoléon Jiménez, anunció que reforzará la dirección de esa guerrilla para asumir tareas de la

actual etapa de desmovilización y promover la creación de la futura agrupación política.

Jiménez precisó que una de las tareas del nuevo equipo será preparar la conformación del movimiento político que acogerá a los miembros de las FARC-EP una vez concluido el desarme.

Al departamento colombiano de Meta llegaron integrantes del secretariado de ese grupo rebelde con el propósito de asistir a un pleno en el cual debatirán cuestiones medulares para el período de implementación de los acuerdos de paz.

El 24 de noviembre Último el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, y el líder de las FARC-EP suscribieron el acuerdo definitivo con el cual se comprometieron a terminar el largo conflicto entre ambas partes que incluye medidas como el cese el fuego bilateral y la dejación de armas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118271-posponen-en-ecuador-fase-exploratoria-hacia-dialogo-por-la-paz-de-colombia>



Radio Habana Cuba